

Entsprechend dem Beschluss des Rates wurde das städtische Grundstück an der Bahnhofstraße gegenüber Combi zur Größe von insgesamt ca. 2.000 m² an das Unternehmen Real-Immobilien in Moormerland verkauft. Der Notarvertrag wurde abgeschlossen und der Investor plant auf dem Grundstück nach den Festsetzungen des Bebauungsplanes den Bau eines Wohn- und Geschäftshauses und eines weiteren Wohnhauses. Wir gehen davon aus, dass die Planungen dazu im Herbst abgeschlossen sein werden und dann die Bebauung beginnen kann.